

Je découvre le code de la route

Exercice 1



1. Replace la bonne signification, sous chaque panneau, puis colorie-les.

• Danger

• Interdiction

• Indication

2. Imagine le panneau que tu aimerais accrocher sur la porte de ta chambre (ou à l'intérieur) en reprenant la même codification que le code de la route. Dessine-le sur une feuille à part. Justifie la couleur et la forme choisies pour ton panneau

Exercice 2 Associe chaque panneau à sa signification.



A

1. Sens interdit



B

2. Interdiction de tourner à droite



C

3. Indication du caractère prioritaire d'une route



D

4. Marquer un temps d'arrêt à l'intersection et céder le passage à tout véhicule



E

5. Céder le passage



F

6. Interdiction de tourner à gauche



G

7. Fin de piste ou de bande cyclable



H

8. Accès interdit aux cycles

Exercice 3

Pour chacune de ces affirmations, coche les cases vrai ou faux.

- Les feux tricolores sont plus importants que les gestes des agents de circulation.
Vrai Faux
- Un piéton peut avoir une amende.
Vrai Faux

- Un policier peut mettre une amende à un automobiliste qui a provoqué un accident.
Vrai Faux
- Un gendarme peut mettre une amende à un cycliste si celui-ci brûle un feu rouge.
Vrai Faux
- Les agents de la circulation ne sont pas là pour t'indiquer ton chemin.
Vrai Faux

Exercice 4

- Sur une feuille de papier millimétré, réalise un graphique en plaçant le nombre de véhicules en France sur l'axe horizontal et les années sur l'axe vertical :

1900 : 2 900 voitures
1930 : 1,1 million de voitures
1951 : 1,7 million de voitures
1965 : 8,3 millions de voitures
1998 : 31,2 millions de voitures
2006 : 34,9 millions de voitures

- En observant l'évolution de la courbe, et en sachant qu'en 1905 le code de la route contenait 10 articles, et qu'en 2006, il compte plus de 1 000 pages, qu'en conclus-tu ?

.....

.....

.....

.....

.....

Les conseils de Woosh

1 Si tu ne connais pas la signification d'un panneau ou des marquages sur la route, n'hésite pas à demander des explications à tes parents.

2 Tous les éléments de signalisation prévus par le code de la route ont été mis en place pour la sécurité de tous. Respecte-les, que tu sois à pied, à vélo ou en rollers !

3 Respecte les consignes des agents de la circulation. Leurs gestes sont plus importants que la signalisation.

4 En cas de besoin, ils peuvent te renseigner ou t'aider à retrouver ton chemin si tu es perdu.

